

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14173 Saving a QCC within the graphic "characteristic statistic 6" was not working after a file was loaded from the data-database.	Das Speichern einer QRK innerhalb der Grafik "Kennwerte Merkmale 6" funktionierte nicht, wenn eine Datei aus der Daten-Datenbank geladen wurde.	qs-STAT	Data read/write, Database functionality
Bug	TQ-14241 The import of complete company nodes including all subordinate nodes in the Process Manager is now possible.	Der Import von kompletten Firmenknoten inkl. aller untergeordneten Knoten im Process Manager ist nun möglich.	qs-STAT	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14357 Deleting of outliers by Hampel test could not be saved in to the database. - error corrected -	Das Löschen von Ausreißern durch den Hampel-Test konnte nicht in der Datenbank gespeichert werden. - Fehler behoben-	qs-STAT	Data read/write
Bug	TQ-14400 After changing the attribute of an error type to 255, the error sum and the error indication in % are not updated. - Error fixed-	Nach einer Änderung des Attributs einer Fehlerart auf 255, wird die Fehlersumme und die Fehlerangabe in % nicht aktualisiert. -Fehler behoben-	qs-STAT	Data record
Bug	TQ-14438 No more logfile entry per client after manually deleting the logfile if the same error type has occurred before. - Error fixed-	Kein Logfile Eintrag mehr pro Client nach dem manuellen Löschen der Logfile, wenn die selbe Fehlerart schon einmal aufgetreten ist. -Fehler behoben-	Q-DM Datamanagement	Upload
Bug	TQ-14442 Zoom function horizontal within the value chart individuals graphic is only available for type 1 studies.	Zoom Funktion horizontal innerhalb der Werteverlauf Grafik steht nur noch für das Verfahren 1 zur Verfügung.	solara.MP	Graphic
Bug	TQ-14446 Reconnection to an Oracle database was not possible. -Error fixed-	Wiederherstellung der Verbindung zu einer Oracle Datenbank war nicht möglich. -Fehler behoben-	O-QIS, qs-STAT	Database functionality

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14556 The subgroup protocol graphic does not show the correct subgroup number on subsequent pages. - Bug fixed -	Die Grafik Stichprobenprotokoll zeigt auf den Folgeseiten nicht die korrekte Stichprobennummer. - Fehler behoben -	O-QIS, procella, qs-STAT	Graphic
Bug	TQ-14593 The k-field used as an additional data field for camera images can no longer be used to enter additional data information. -Error fixed-	Das als Zusatzdatenfeld für Kamerabilder genutzte K-Feld kann nicht mehr für die Eingabe von Zusatzdatenfeldern genutzt werden. - Fehler behoben-	O-QIS	User Administration / Configuration
Bug	TQ-14622 Measurement in the CMM application was not written to the stored output folder after confirmation. -Error fixed-	Messung in der CMM Applikation wurde nach dem Quittieren nicht in den hinterlegten Ausgangsordner herausgeschrieben. -Fehler behoben-	O-QIS	
Bug	TQ-14643 Calculated expression was not displayed. -Error fixed-	Berechneter Ausdruck wurde nicht angezeigt. -Fehler behoben-	qs-STAT	Graphic
Bug	TQ-14658 Length of the additional data fields K0009 and K0011 could not be increased after activation of the field in the data DB. - Error fixed -	Die Länge der Zusatzdatenfelder K0009 und K0011 konnte nach Aktivierung des Feldes im Daten-DB nicht erhöht werden. - Fehler behoben -	All products	Database functionality

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14683 When loading an query, if the combination of parts merging (group parts) with transfer of information from part level to value level and "Automatic selection" with sorting of the loaded data pool according to additional data fields is active, the information will not be transferred. - Bug fixed -	Ist beim Laden einer Selektion die Kombination aus Zusammenfassen der Teile mit Übernahme der Informationen von der Teile- auf die Werteebene und "Automatische Selektion" mit Sortierung des geladenen Datenbestandes nach Zusatzdatenfeldern aktiv, so wird die Übernahme der Informationen nicht durchgeführt. - Fehler behoben -	qs-STAT	Database functionality
Bug	TQ-14713 When using the x64 variant, the names of some additional data fields are not displayed. - Bug fixed -	Bei der Verwendung der x64 Variante werden die Bezeichnungen einiger Zusatzdatenfelder nicht angezeigt. - Fehler behoben -	O-QIS, qs-STAT	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14718 The overall assessment in a VDA5 study indicated that it was capable (green). Even if activated components were not calculated. If this is the case, the overall assessment is now displayed in yellow. -Error fixed-	Die Gesamtbeurteilung in einer VDA5 Studie zeigte an, dass diese fähig ist (grün). Auch dann, wenn aktivierte Komponenten nicht berechnet waren. Ist dies der Fall, so wird die Gesamtbeurteilung nun gelb angezeigt. -Fehler behoben-	solara.MP	Numeric

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14762 CMM application stopped responding when the "Document Manager" dialog was opened via right-click over the value chart. -Error fixed- If the "Document Manager" dialog is now open, the CMM upload stops automatically. If the dialog is closed, the CMM upload continues automatically.	CMM Applikation reagierte nicht mehr, wenn der Dialog "Dokumentenmanager" via Rechtsklick über den Werteverlauf geöffnet wurde. -Fehler behoben- Ist der Dialog "Dokumentenmanager" nun geöffnet, stoppt der CMM-Upload automatisch. Wird der Dialog geschlossen, läuft der CMM-Upload automatisch weiter.	O-QIS	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14768 If the "Lock new test plan automatically" option is enabled, the values will not be transferred during the Excel import. - Bug fixed -	Bei aktivierter Option "Neuen Prüfplan automatisch sperren" werden die Messwerte beim Excel-Import nicht übernommen. - Fehler behoben -	qs-STAT	Data read/write
Bug	TQ-14771 Changing the column size for ordinal/nominal characteristics results in a warning message. - Bug fixed -	Eine Änderung der Spaltengröße bei ordinalen/nominalen Merkmalen führt zu einer Warnmeldung. - Fehler behoben -	qs-STAT	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14789 Function code to close the window results in an error message. - Bug fixed -	Funktionscode zum Schließen des Fensters führt zu einer Fehlermeldung. Fehler behoben -	All products	Other
Bug	TQ-14801 The Option "Online Alarms" have not been saved. -error corrected-	Die Option "Online Alarme" wurde nicht gespeichert. -Fehler behoben-	O-QIS	
Bug	TQ-14811 Content of the quick filter for time/date was taken over incorrectly when saving as complex filter. -Error fixed-	Inhalt des Quick-Filters für Zeit/Datum wurde beim Speichern als komplexer Filter falsch übernommen. -Fehler behoben-	qs-STAT	

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14823 Access violation by using the option "Generate characteristics from additional data" within the parts-/characteristics list. -Error fixed-	Zugriffsverletzung beim Aufruf der Option "Merkmal(e) aus Zusatzdaten generieren" innerhalb der Teile-/Merkmalsliste. -Fehler behoben-	vidara	
Bug	TQ-14826 Copied catalogue entries from Excel into the machine catalogue were inserted only from line 2. -error fixed-	Kopierte Katalogeinträge aus Excel in den Maschinenkatalog wurden erst ab Zeile 2 eingefügt. -Fehler korrigiert-	qs-STAT	Catalogues
Bug	TQ-14830 Incorrect view of the "Summary/input" graphic after manual change of characteristic via the corresponding button in the button bar. -Error fixed-	Fehlerhafte Ansicht der Grafik "Übersicht/Eingabe" nach dem manuellen Merkmalswechsel über den entsprechenden Button in der Buttonleiste. -Fehler behoben-	O-QIS	Form/Layout / Graphical User Interface, Graphic
Bug	TQ-14846 Access violation when editing the application bar. -Error fixed-	Zugriffsverletzung beim Bearbeiten der Bedienleiste. -Fehler behoben-	Q-EMPB	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14862 Memory leak in O-QIS CMM application due to counting up GDI objects. -Error fixed-	Speicherleck in der O-QIS CMM Applikation durch das Hochzählen der GDI-Objekte. -Fehler behoben-	O-QIS	
Bug	TQ-14884 Additional data content of K field 0009 (text) was truncated at 128 characters. -Error fixed-	Zusatzdaten-Inhalt von K-Feld 0009 (Text) wurde bei 128 Zeichen abgeschnitten. -Fehler behoben-	O-QIS	Data read/write
Change Request	TQ-14618 The 50% quantile limit can now be displayed in various graphics.	Die 50% Quantilgrenze kann nun in diversen Grafiken eingeblendet werden.	qs-STAT	Graphic

	Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Change Request	TQ-14638	In case of incomplete studies, the message is now output: [Study not completed (measurement system) <-> measurement system capable] and correspondingly [Study not completed (measurement process) <-> measurement process capable]. Also, there is now a hint code at output items 7770 and 7776 as an index. The constant is 25 is to express that incomplete or faulty studies prevent a capable (green) result.	Bei unvollständiger Studien wird jetzt die Meldung ausgegeben: [Studie nicht abgeschlossen (Messsystem) <-> Messsystem fähig] und entsprechend [Studie nicht abgeschlossen (Messprozess) <-> Messprozess fähig]. Außerdem gibt es jetzt einen Hinweiscode bei den Ausgabepunkten 7770 und 7776 als Index. Die Konstante ist 25 soll zum Ausdruck bringen, dass unvollständige bzw. fehlerhafte Studien ein fähiges (grünes) Ergebnis verhindern.	solara.MP	Numeric
Change Request	TQ-14869	During a new installation, SQL Express 2022 is offered for installation	Bei einer Neuinstallation wird SQL Express 2022 zur Installation angeboten	All products	
D - Improve ment	TQ-14731	Transfer of the standard number / standard designation when importing a type 1 study within a VDA 5 study.	Übernahme der Normal-Nummer / Normal Bezeichnung beim Import eines Verfahren 1 in einer VDA 5 Studie.	solara.MP	Data read/write, Data record